

HASTA SIEMPRE AMIGO RAMÓN

CHELO LLORÉNS

Yo considero que un verdadero amigo lo es en esta vida, y cuando marcha físicamente, deja un hueco en el corazón. En mi caso, me unía una amistad con Ramón Castañer de más de cuarenta años, agrandada por nuestra inclinación hacia la pintura. Hemos compartido el amor por el Arte, lo que nos ha llevado a hablar un mismo lenguaje.

Hay obra suya expuesta en Museos y que puede ser contemplada por cualquiera, pero hay otra obra que está en colecciones particulares y que es conocida por muy pocos. Muchas de estas obras que se encuentran en manos de particulares son auténticas joyas pictóricas.

Ha dejado obra no sólo en Museos, sino en Iglesias y en sitios públicos, como en la escalinata de acceso a la planta principal del Ayuntamiento de Alcoy, que

puede ser vista y admirada por todos. En este último caso, son obras de grandes dimensiones y de temática histórica de carácter local.

Destacan los murales ejecutados en la Iglesia de los Salesianos tanto en el altar de Santo Domingo Savio como en el de San Juan Bosco y María Auxiliadora y en el del Patrón San Jorge, que representa a todas las filas con un color impactante y armonioso.

Por último reseñar la Iglesia de Santa María con la representación en el techo del Altar Mayor de un balcón al que asoman muchos personajes religiosos y civiles de la época.

Estas obras son el mejor recuerdo que nos has dejado.

Adiós Ramón, estarás siempre en nuestro corazón. ❁

